



Claves del día

Destacado de **mercados globales**



Los futuros de las acciones se mantuvieron al alza después de que los datos de inflación hicieran poco para alterar las apuestas sobre una pausa de la Reserva Federal la próxima semana. Los contratos del S&P 500 señalaron un rebote en el índice de referencia desde el nivel más bajo desde mayo. Los rendimientos de los bonos del Tesoro a dos años, que son más sensibles a los movimientos inminentes de la política, se mantuvieron sin cambios. El S&P 500 corre el riesgo de caer otro 5% después de que el índice cayera por debajo de un nivel técnico clave esta semana.

Más de dos tercios de las acciones de las empresas del índice S&P 500 se negocian por debajo de sus medias móviles de 200 días, según un análisis de Bloomberg Intelligence. Eso es una señal de dolor generalizado para los precios de las acciones, después de que muchas empresas hayan publicado resultados mediocres en medio de unos tipos de interés elevados y unos rendimientos de los bonos que siguen subiendo.

En noticias geopolíticas, Israel envió tropas en una incursión limitada a Gaza por segunda noche consecutiva, mientras se prepara para una ofensiva terrestre más amplia. La nación dijo que no aceptaría un acuerdo de intercambio de rehenes que incluya enviar combustible a Hamás. Amazon.com Inc. reportó ingresos y beneficios que superaron las estimaciones de los analistas, impulsados por el aumento de las ventas en su unidad minorista y una importante reducción de costes. Intel Corp. predijo un retorno al crecimiento de las ventas en el cuarto trimestre, impulsado por una mejora del mercado de ordenadores personales y una línea de productos más competitiva. Tesla Inc. elevó el precio de su vehículo deportivo Model Y Performance en unos 2.000 dólares en China el viernes, según su sitio web local, revirtiendo una reducción realizada sólo en agosto. Ford Motor Co. dijo que no cumplió con las expectativas de beneficios del tercer trimestre, citando mayores costes y menor calidad, un día después de lograr la paz laboral a través de un contrato provisional con los Trabajadores Automotrices Unidos.

Extraído de Bloomberg